
1) Frau Pipke regt an, den Förderantrag für die Sportboxen zu stellen. Die Boxen werden vollständig 
gefördert und beinhalten Sportgeräte. Diese können von den Bürgern mittels einer App ausgeliehen 
werden. Erste Beigeordnete Prinz-Klein verspricht, dies mit Frau Lehmacher zu besprechen. 
Bürgermeister Viehof fragt nach, wie aufwändig das Stellen des Antrages werden könne. Frau Pipke 
entgegnet, dass dies schon einige Stunden in Anspruch nehmen wird. Herr Strausfeld sagt zu, die 
Informationen zu den Sportboxen an die anderen Fraktionen weiterzugeben.  

 
2) Herr Ganz fragt nach, ob das Hermann-Weber-Bad ab morgen (11.05.2023) länger geschlossen sei. 

Erste Beigeordnete Prinz-Klein erläutert, dass eine externe Firma Arbeiten auszuführen habe. Hierfür 
müsse die Schließung erfolgen, die jedoch nur von kurzer Dauer sein werde. 

 
3) Frau Schöneberg-Klein merkt an bei Facebook gelesen zu haben, dass der Parkscheinautomat am 

Bürgerzentrum defekt sei.          
 


